

CALZADOS SEGARRA

3 CAUSAS: Producción cuantiosa
Fabricación experta
Materiales inmejorables

3 EFECTOS: Economía
Calidad
Duración

1 solo resultado: calzados **SEGARRA**
18 PIS.

Venta exclusiva: **CASH MONTIEL**

NOTA.—A todo comprador se le regalará un Carné de limpieza **GRATUITA** en nuestro salón limpiabotas

La Industria en Lorca

Una fábrica de Tejidos

Que es la Casa Bertrand una de las más importantes de Barcelona, no hay duda alguna.

Entidad industrial de antiguo nombre, gran importancia y sólido crédito, la caracterizó siempre la más perfecta seriedad en sus importantes negocios. La Casa Bertrand mereció siempre el más profundo respeto y gozó y goza de las más altas consideraciones tanto en el mundo fabril, como en el comercial y el financiero; y, además la más acendrada y cariñosa simpatía por parte de los numerosos obreros que dependen de tan respetable entidad.

Este proceder que durante tantos años viene ajustándose a normas de verdadera rectitud, es el fruto de la armonía, de la unión fraterna entre los hermanos Bertrand, que dotados de gran cultura, amantes del trabajo, sinceramente comprensivos para apreciar los avances sociales de nuestra época, tratan con sencillez y llaneza encantadoras a todo el mundo, son ejemplos vivos de actividad, dan a la reflexión lugar preferente en sus decisiones y su exacto conocimiento de la vida y amor al cumplimiento del deber, los inclina siempre del lado que más puede favorecer a cuantos con ellos conviven, a cuantos de ellos dependen en la multiplicidad de negocios que la Casa abarca.

Con estas cualidades que es un verdadero valor moral que no todos los hombres poseen, desgraciadamente pues de abundar entre los huma-

nos otra sería la suerte de la Humanidad, no es extraño sino perfectamente lógico que la iniciativa del joven Monserrat, una vez debidamente reflexionada fuese acogida con agrado, dispuestos a llevarla a la práctica siempre que nuestro joven amigo se sintiese con fuerzas para emprender la nueva ruta. Por lo demás, allí estaba la casa dispuesta a secundar el proyecto. Y el proyecto fué trazado y estudiado con el debido detenimiento. Y Juan Monserrat regresó a Lorca, dispuesto y decidido a poner sus entusiasmos, su inteligencia y la suma de sus esfuerzos en la empresa emprendida y con tanta seriedad secundada. Y desde entonces nuestro amigo no ha reposado un instante pensando en el presente y soñando con un porvenir que, bien pudiera ser de positivos beneficios para su pueblo, y como a la Casa Bertrand debe la realización de esta idea, todo su afán, todo su deseo, toda su preocupación, es responder valientemente a la confianza en él depositada.

¿Verdad que no abandonan hombres de las cualidades y condiciones de los señores Bertrand?

Se buscó un edificio adecuado al propósito. Plano de obras, presupuesto, cálculo, estudio... Ciertas consultando, algunos viajes a la Ciudad Condal; trabajo, actividad, ánimos, energía; y el edificio ha sido restaurado, y las obras terminadas a satisfac-



El Señor

Don Felix Molina Martinez

Ha fallecido a los 50 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

D. L. H. D. S. S. G.

Su desconsolada esposa Doña Estefanía Cuadrado Alonso; hijos, Amor, Felix, Dolores, Florencio y Juan Molina Cuadrado; hermano D. Jerónimo y Doña Dolores Molina Martínez (ausente); hermano político, sobrinos y demás familia,

Al participar a sus amistades y personas piadosas tan sensible pérdida les ruegan una oración por el alma del finado y la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de mañana y hora de las cinco y media de la tarde, desde la Iglesia parroquial de San Patricio al Cementerio por cuyo señalado favor le anticipan las gracias,

Lorca 19 de Mayo de 1932

Casa mortuoria: Moya 1

ZAPATERIA

LA ECONÓMICA

Selgas 20. Casa Cristóbal
Zapatos para Caballero, color y negro, a PESETAS

15, 16 y 17.50

los de este último precio, Cosido Goodyear lo más selecto en su clase.

ción, y nuestro buen amigo y su anciano padre satisfechos de lo realizado hasta ahora y mucho más, porque, accediendo gustoso a los deseos manifestados por el joven Monserrat Millán, el pasado domingo estuvo en Lorca don Eduardo Bertrand, visitando la fábrica y quedando satisfecho y contento de cuanto se ha realizado, dándole gustoso su aprobación.

Oportunamente nos fué presentado el Sr. Bertrand y hemos de decir con leal franqueza que nos fué profundamente simpático por su trato cordial y franco, su conversación ame-

na y grata. Todo un hombre de su tiempo, afable y comunicativo, sencillo y afectuoso.

El aspecto de la población y sus alrededores, le impresionaron gratamente. Nos lo manifestó con acento sincero.

—Es muy simpática esta población —nos dijo— y como ya se el camino que desde Barcelona conduce a ella, le digo a usted que volveré a Lorca mas de una vez.

Después hemos sabido que habiendo del mañana y con relación al negocio que emprende, ha dicho don Eduardo Bertrand:

—Yo vería con satisfacción que esta pequeña fábrica cuyos trabajos inauguraremos pronto, llegara a ser en breve la mejor y más importante fábrica de tejidos de España.

Y en uno de sus autos vino y en el mismo regresó a Barcelona, llevando un grato recuerdo de nuestra simpática ciudad.

La nueva fábrica que hemos visitado gustosos, es el inmenso caserón donde estuvo establecida una fábrica de sombreros y creo que de curtidos después en la calle de los Pozos, con entrada por la Puerta de San Ginés.

El aspecto del edificio, después de la reforma, es nuevo. Multitud de dependencias—cualquiera se pierde por pasillos y escaleras—oficinas, pagaduría; un salón de bastas dimensiones, dividido por macizos pilares, en tres grandes naves; torrentes de luz por los numerosos y grandes ventanales; altos techos; pavimentos adecuados; blancura de nieve en las paredes; las maderas pintadas; aire, sol, claridad, ventilación, higiene. Un gran patio enarenado, una magnífica terraza, el agua en la casa; una mansión alegre, cómoda, espaciosa, donde en breve, el trepidar de máquinas, zumbido de poleas y el girar vertiginoso de volantes, entonarían para orgullo del hombre, la sublime canción del trabajo.

JUAN DEL PUEBLO

LEA USTED

LATARDE